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REUNION DU CONSEIL D’ADMINISTRATION ELARGI  

DU 28 SEPTEMBRE  2022  

COMPTE RENDU  

 

 

   

  Présents : Marie‐Odile CORMIER, Alain ROBERT, Bernard BROSSARD, Françoise TALLON, 

Michel DANIELOU, Anne‐Marie RETIF, Roland D’AVEZAC, Irène BONNY, Jean‐Pierre SALIES, 

Daniel DUPUIS, Maurice OUDOT, Jean MARTIN VIVIER, François CARON, Max CAZAUX, Bernard 

LECOSSOIS, Pierre OLAGNE,  

 

  Absent : André CESBRON 

 

Le conseil d’administration est élargi aux vice‐présidents de région, s’agissant du conseil 

précédent l’assemblée générale. Il se tient à l’hôtel de Bourbon à Bourges (Cher) 

 

I – ACTUALITES (Marie‐Odile CORMIER) 

 

 Les participants remercient la présidente pour le cadeau de bienvenue trouvé à l’hôtel 

 Marie‐Odile CORMIER remercie chaleureusement tous les membres pour leur 

participation et leur soutien pendant les deux mandatures écoulées. 

 Elections à la Cavamac : les candidats présentés par Agea Sénior ont été élus. Il y a 3 

retraités pour 15 agents actifs. Marie‐Odile CORMIER est élue au bureau, membre de la 

commission des placements et membre de la commission action sociale 

 Elections à Réussir Sénior : les élections ont lieu par correspondance et les résultats 

seront proclamés demain à l’assemblée générale. 

 Rente Axiva : Jacques BIGOT a été délégué par le bureau pour discuter avec Nicolas 

SURREL (AXA) concernant la revalorisation annuelle de cette rente. Apparemment il n’y 

a pas de piste de solution en vue, les frais de gestion étant déjà à un très faible niveau. 

Mais les discussions vont continuer. Cela concerne plus de 300 agents retraités, en 

majorité des agents ex‐UAP. 
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 Bulletin « Réussir Sénior infos » de juillet 2022 : félicitations à Anne‐Marie RETIF qui a 

encore bien travaillé 

 Marie-Odile CORMIER remercie Jean MARTIN VIVIER et rappelle l’historique et 

l’aide qu’il a apportée pour la création de Réussir Sénior. 

 Michel Danielou précise que c’est lui (représentant les amicales UAP, AGP ,Présence) et Jean 

Marie Monnier (représentant Interaxa) qui ont participé et ratifié la création de Réussir Senior. Ceci a 

été fait sous l’égide et en accord  avec Réussir dont son président, Michel Picon, avait délégué Jean 

Martin Vivier (toujours en activité) pour organiser et diriger les réunions paritaires entre les parties ;  

Marie Odile Cormier(toujours en activité)  avait la charge de la rédaction des PV. Ces accords et la 

création de Réussir Senior ont été ratifiés  lors de l’AG des actifs à Bordeaux en 11/2010. La 

nomination (du président Jean Martin Vivier, du vice-président Jean Marie Monnier, du secrétaire 

général Michel Danielou, du trésorier Rémi Guernier) a été faite à effet du 1/1/2011. 

 

II – APPROBATION DERNIER COMPTE RENDU  

 

Le compte rendu du conseil d’administration du 11 mai 2022 est approuvé à l’unanimité. 

 

III – CONGRES ET ASSEMBLEE GENERALE ( Bernard BROSSARD) 

 

Le secrétaire donne les dernières informations concernant le congrès et l’assemblée générale. Il 

y avait 87 inscrits mais il y a eu quelques annulations pour problème de santé (covid 

notamment). 83 agents seront présents, ce qui est nettement plus qu’à Bastia en 2021 et à 

Besançon en 2019. Un nombre important de pouvoirs ont été reçus. 

Gérard LEBEGUE (Agea Sénior) et Rémi GAUTTIER (Réussir) qui devaient intervenir l’après‐midi 

sont absents pour cause de covid.  

Jean‐Marie SAUNIER directeur de la Cavamac  est présent et fera bien son intervention , de 

même que le conférencier sur Jacques CŒUR, Roland NARBOUX. Antoine MATTEI sera 

également présent pour faire le point sur l’activité d’Axa et sur le réseau des agents généraux. 

L’organisation de ce congrès a été plus compliquée que les autres années.  

 

IV – ELECTIONS (Bernard BROSSARD)  

 

Le secrétaire rappelle les dates concernant l’appel à candidature, le dépôt des listes et les dates 

limites pour voter par correspondance.  

Le syndic, Jean MARTIN VIVIER, explique l’organisation du dépouillement qui se tiendra ce soir 

de 21h00 à 23h00 à l’hôtel de Bourbon.  Une vingtaine de personnes participeront au 

dépouillement. Les enveloppes « T » reçues après la date limite au secrétariat de la rue 

Réaumur à Paris ne seront pas prises en compte.  

Michel DANIELOU donne lecture d’une communication d’André CESBRON qui conteste la 

validité de la liste pour le bureau national, arguant qu’elle ne comporte que 8 noms au lieu  de 

9. Michel DANIELOU soutient également avec force que la liste pour le bureau national n’est 

pas conforme aux statuts et que l’élection n’est pas valable.  



3 
 

 

Il est rappelé que le syndic a bien validé la liste nationale avec 9 noms conformément aux 

statuts et aux délais fixés par le bureau précédemment et que le candidat manquant (Philippe 

DISTINGUIN) a retiré sa candidature après la date limite de dépôt des listes et après validation 

par le syndic.  

 

V – COMPTABILITE – FINANCES (Françoise TALLON) 

 

La trésorière présente les comptes définitifs de l’exercice 2021, faisant apparaitre un excédent 

de 5.687, 61 €. (voir en annexe) Il sera proposé à l’A.G. d’affecter ce résultat en report à 

nouveau 

L’achat des chocolats aux adhérents de plus de 82 ans a coûté 6.629 € 

Il est remarqué que la légère baisse des effectifs est due apparemment aux cotisations 

impayées des anciens adhérents, les adhérents récents (BUA depuis 2018) réglant plus 

facilement leurs cotisations. 

La trésorerie est largement positive à 183.624 €. De l’avis unanime, ce chiffre est trop 

important.  

La trésorière donne ensuite un aperçu de la comptabilité 2022 à ce jour. 

 

VI – REGIONS  

 

 Sud‐ouest (J.P. SALIES) : une sortie à Carcassonne a été réalisée (déjà évoquée au 

dernier C.A.) 

 Ouest (I. BONNY) : 3 journées de convivialité ont été organisées, la dernière ayant 

rassemblé 32 personnes à Chambord. La présidente Irène BONNY a fait une action 

efficace pour récupérer les cotisations impayées puisqu’il n’en reste que 11 à ce jour sur 

374 adhérents. Des visio‐conférences ont été organisées avec la région IDF.  

 Sud‐est (Daniel DUPUIS) : une sortie en Auvergne a été organisée, avec la visite du 

musée Michelin et la participation de Gérard LEBEGUE. Une rencontre a eu lieu entre 

l’équipe actuelle et le prochain bureau qui va être élu, dans les locaux de la direction 

régionale Axa à Lyon. Remerciements de Daniel DUPUIS à toute l’équipe régionale et à 

tous les adhérents de la région.  

 IDF : des visio‐conférences ont été organisées. Un contact très positif a été établi avec 

Philippe GAUTHIER, président de l’amicale de région Agéa Sénior IDF. Une visite prévue 

à Chantilly en septembre a été annulée faute de participants assez nombreux. Pour 

2023, une visite est prévue vers les plages du débarquement en Normandie. 

 

VII – CONGRES 2023 

 

Il est reproposé de tenir ce congrès en Ile de France (Compiègne), puisqu’il n’avait pas pu avoir 

lieu en 2020 à cause de la pandémie. Sinon, il faut trouver une ville en région sud‐ouest. 

Une réflexion a lieu concernant la formule : faut‐il maintenir cette formule de congrès  ? 

Maurice OUDOT suggère de tenir un congrès tous les 3 ans et d’organiser une A.G. en visio‐ 

conférence entre‐temps.  
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Remarque : il faut valoriser les délégués départementaux afin de les motiver à participer.  

 

VIII – QUESTION DIVERSES 

 

1. Chocolats : le fournisseur est parti en retraite et n’est pas remplacé. Le coût total a été 

de 8.046 € en 2021  ( 6.629 € de chocolats + 1.417 € d’envoi).   Bernard BROSSARD 

propose le chocolatier REAUTE. Le ballotin de 270 g est au prix unitaire de 13,39 € TTC 

avec une remise de 10%   Il est décidé de choisir cette solution mais de garder l’envoi 

par l’ESAT de Villeparisis.  Bernard BROSSARD se chargera de la commande. A priori on 

pourrait garder la cible aux adhérents de 82 ans et plus (à chiffrer).  

 

2. Voyages (Michel DANIELOU) :   après 2 ans sans voyage à cause du covid, 2 voyages ont 

été organisés en 2022 :  

 

 Norvège : départ reporté au 26 juin suite à une avarie de machine au bateau. Voyage du 

26/06 au 09/07, et 28 personnes en ont profité. Les frais occasionnés par le report de 

date ont été remboursés en totalité. Daniel DUPUIS fera le compte rendu.  

 Pologne : du 4 septembre au 13 septembre avec 33 personnes.  Voyage très varié avec 

un tour de la Pologne et un temps magnifique (1 seul jour de pluie). Max CAZAUX fera le 

compte rendu.   

3. Complémentaire santé (Michel DANIELOU) :   ( voir compte rendu en annexe)  Michel 

DANIELOU précise qu’il est intervenu dans 30 dossiers d’adhérents pour des problèmes 

divers et qu’il a répondu à une cinquantaine de demandes de renseignements. IL y a 2 

réunions par an avec Axa et Réussir (actifs), une en mai et l’autre début octobre ( 26 

septembre cette année). Les cotisations 2023 augmenteront de + 4,5 % avec un taux 

d’appel toujours fixé à 70%. Plusieurs améliorations auront lieu en 2023 : meilleure prise 

en charge des « médecines non conventionnelles » avec la suppression de la limite à 6 

séances par an, mais maintien du plafond à 10% du PMSS (= 340 €/an) , et en dentaire 

prise en charge, après accord,  d’un maxi de 1.000 €/an pour greffe osseuse avant la 

pose d’implant.  Toujours en dentaire, un service de vérification de devis des praticiens 

sera mis en place.    

 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée par la présidente. 

  

  

   


